
Verbale Plenaria della Consulta dello Sport
Incontro del 14/01/2025

In data 14 gennaio 2025 alle ore 20:30 presso l’Auditorium Falcone e Borsellino del Centro Culturale 
il Pertini si riunisce la Plenaria della Consulta dello Sport di Cinisello Balsamo.

Sono presenti 18 delegati della Consulta, come da foglio firme agli atti d’ufficio, 5 rappresentanti di 
associazioni sportive non delegati, 2 uditori di un’associazione che non fa parte della Consulta. E’ 
altresì presente la sig.ra Silvia Conca del Servizio Sport in qualità di segretaria verbalizzante.

Alle ore 21:00, raggiunto il numero legale e confermata la validità della seduta ai fini deliberativi, si 
procede alla discussione dei punti all’ordine del giorno, come comunicati in data 2 gennaio 2025 in 
sede di convocazione.

Il presidente Antonio Lombardo introduce la seduta, si presenta ed elenca i membri del direttivo, 
sottolineando l’importanza della ricostituzione della Consulta.

Chiede la parola l’assessore Malavolta per introdurre il punto 2) (Festa dello Sporto 2025) e il punto 
4) (Varie ed eventuali) all’ordine del giorno.

L’Assessore  ringrazia  le  associazioni  sportive  per  l’impegno  profuso  nei  mesi  precedenti.  Le 
associazioni si sono messe a disposizione per i centri estivi e per i numerosi progetti scolastici che 
hanno avuto grande successo. Nuove associazioni hanno già dato la loro disponibilità a presentare 
progetti nel prossimo anno scolastico.

L’Assessore,  in merito al punto 4) all’ordine del giorno, elenca gli eventi delle associazioni sportive 
patrocinati o con il patrocinio in via di definizione, dettagliando le date, i luoghi e le tipologie di 
eventi:  (escursioni  CAI,  Cross  per  tutti,  Cinisello  Balsamo Running Festival,  Stracinisello  Balsamo, 
evento scacchi  5  marzo).  Invita  le  associazioni  ad  aderire  alle  squadre  della  12x1h del  Cinisello 
Balsamo Running Festival, evento di ultramaratona di respiro internazionale. Ricorda inoltre che è 
appena stato patrocinato il Gran Gala della FIDAL.
L’Assessore invita tutte le associazioni a richiedere il patrocinio per i loro eventi, sia per il sostegno 
che l’Amministrazione può dare alla promozione, raggiungendo attraverso i suoi canali online più di  
15mila persone, sia perché ottenere il patrocinio facilita nella richiesta degli sponsor.

L’Assessore,  inoltre,  comunica  che  è  stato  installato  nel  Parco  della  Pace  un  campo da  basket, 
invitando  tutte  le  associazioni  a  presenziare  all’inaugurazione  (a  marzo,  data  da  definire)  e  
condividendo l’intenzione, a seguito di richiesta di un gruppo di genitori, di installare anche una rete  
da volley.

L’Assessore aggiorna la Plenaria circa la situazione del Centro Sportivo Delle Rose, comunicando che,  
a seguito di  contenzioso legale,  è stata annullata la precedente assegnazione. Il  Centro Sportivo 
tornerà a disposizione della città e verrà assegnato con un project che prevederà un piano economico 
finanziario ed ingenti investimenti. L’assegnatario dovrà proporre alla cittadinanza attività gratuite o 
con un costo calmierato, ma avrà a disposizione l’impianto per un periodo sufficiente al  ritorno 
d’investimento. Al momento tre associazioni hanno manifestato interesse.

L’Assessore, infine, comunica che è in contatto con una ditta che realizza gratuitamente figurine per 
le squadre sportive e si mette a disposizione come intermediario tra la stessa e le associazioni.

L’Assessore, riguardo  al  punto  2)  all’ordine  del  giorno,  avvisa  che  il  Servizio  Sport  intende 
organizzare la Festa dello Sport in un’unica data (10 maggio), al fine di evitare la concomitanza con 
altri eventi che coinvolgono le scuole. Invita le associazioni ad aderire al Comitato Organizzatore, che 
verrà presto convocato, per rafforzare la partecipazione, la condivisione e il lavoro di rete attorno 
all’organizzazione  di  questo  evento  così  importante  per  la  città  e  per  i  ragazzi.  La  segretaria 



verbalizzante specifica che il  Servizio Sport  chiederà un incontro col  DPO del  Comune al  fine di 
trovare le forme più adeguate di tutela della privacy per i partecipanti in merito alle fotografie.

L’Assessore si congeda, poiché in contemporanea si svolge il Consiglio Comunale, dove è atteso.

Si apre la discussione in merito al punto 1) all’ordine del giorno. La segretaria verbalizzante comunica 
che il  Direttivo ha sollecitato al  Servizio Sporto l’attivazione di  svariati  corsi  per permettere  alle 
associazioni sportive di ottemperare a una serie adempimenti normativi.

• Si  organizzerà  un  corso,  tenuto  dalla  Croce  Rossa  Italiana,  di  BLSD  (rianimazione 
cardiopolmonare e defibrillatore). L’Amministrazione sosterrà la partecipazione al corso di 30 
persone con un contributo di 1.500,00 a favore della Croce Rossa Italiana. E’ previsto un€  
numero massimo di partecipanti, al fine di rispettare il rapporto docente/discenti.
Il corsi si svolgerà di sabato presso la sede della CRI, avrà una durata di 5 ore e verrà rilasciato 
l’attestato Areu.
Qualora le adesioni superassero le 30 unità,  il  costo ulteriore verrà suddiviso tra tutte le 
associazioni coinvolte.
Il  Direttivo  ha  proposto  di  consentire  l’iscrizione  al  corso  di  massimo  due  persone  per  
associazione.  Il  Servizio  Sporto  si  occuperà  di  raccogliere  le  adesioni  a  seguito  di 
comunicazione della Croce Rossa italiana riguardo alle date disponibili.

• La Croce Rossa Italiana si  è  resa disponibile  a tenere degli  incontri  informativi  sul  Primo 
Soccorso a costo calmierato (  30,00 a partecipante - senza contributo dell’Amministrazione)€  

• Il Direttivo ha contattato i gestori in convenzione al fine di unire le forze per richiedere un 
preventivo relativo alla formazione sulla sicurezza sul lavoro, corso previsto dalla Riforma 
dello sport. Hanno aderito due associazioni.

Su  richiesta  del  delegato  delle  scuole  cittadine,  si  specifica  che  tali  corsi  riguardano  solo  le  
associazioni sportive, poiché le scuole adempiono alla formazione tramite altri canali.

Tanto dalla platea, quanto dalla presidenza, si sottolineano le difficoltà portate dagli adempimenti 
relativi alla Riforma dello sport. Le associazioni sollecitano il Direttivo a stimolare l’attivazione di corsi  
relativi al safeguarding e agli adempimenti fiscali sanciti dalla Riforma. La segretaria verbalizzante 
sottolinea che questa sollecitazione è già arrivata e il Servizio Sport sta attendendo una risposta dal 
parte del CONI.

In merito al punto 3) all'ordine del giorno, anche su sollecitazione dalla platea, il Presidente interviene 
sulla difficoltà di coinvolgimento nelle attività della Consulta, condividendo le riflessioni avvenute in 
seno al Direttivo rispetto alla collaborazione tra associazioni e al senso stesso della Consulta, che 
negli  anni  passati  ha  dimostrato  di  poter  essere  efficace,  indicando  a  titolo  esemplificativo 
l’esperienza dei tavoli di lavoro.
A tale proposito, cede la parola a Igor Palla di Performance 360 per fargli presentare un progetto da 
lui proposto al Direttivo.
Igor Palla parla delle difficoltà di fare rete e di conoscere le iniziative delle altre associazioni e di 
condividere  le  proprie.  Ha  quindi  costruito  un  calendario  condiviso  in  cui  tutte  le  associazioni 
possono caricare i loro eventi sportivi, indicando data, luogo, tipo di evento, locandina fascia d’età, 
descrizione. Propone di inserire questo calendario nella pagina web della Consulta.

Dalla  platea  diversi  interventi  (Associazione  Scacchi,  GSL,  Serenissima,  Domnia,  Circolo  Neruda, 
delegato delle scuole cittadine) ribadiscono la necessità che si dia un taglio nuovo all’operato della  
Consulta, concentrandosi sulle attività formative, riprendendo il lavoro lasciato in sospeso rispetto 
allo stato degli impianti sportivi (infiltrazioni etc.), valutando di chiedere una modifica al regolamento 
sulla  partecipazione  come uditori  alle  riunioni  del  Direttivo  anche  alle  altra  associazioni,  dando 
comunicazioni più puntuali rispetto all’operato del Direttivo. 

Il membro del Direttivo Stefano Tagliabue di Net Volley, richiamando al senso della Consulta come 
organo  di  partecipazione  popolare,  non  come  erogatore  di  servizi,  sottolinea  che  il  potere  di 
sollecitare  l’Amministrazione  può  venire  solo  dalla  partecipazione  attiva.  Propone  quindi  che  il 



Direttivo promuova un questionario da sottoporre alle associazioni sulle aspettative rispetto al lavoro 
della Consulta e sulle necessità da soddisfare.

Alle ore 22:35, null'altro da discutere o deliberare, la Plenaria si scioglie.


